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In dem vorliegenden Rechenschaftsbericht gebe ich, Sara 
Skubiszewski, dem Studierendenparlament, sowie der 
Studierendenschaft der Europa Universität Viadrina, eine 
Übersicht über meine Tätigkeiten.  

Das Referat für Hochschulpolitik Sport umfasst entsprechend 
der Ordnungen und Satzungen der verfassten 
Studierendenschaft im wesentlichen die hochschulpolitischen 
Angelegenheiten in Verbindung mit sportlichen Aktivitäten, 
deren Organisation und die Vertretung studentischer Interessen 
gegenüber der Gremien.  

1. Teilnahme an Sitzungen des AStA und StuPa  

Insgesamt habe ich an jeder AStA Sitzung, mal in Präsenz mal 
digital, teilgenommen. Bei den StuPa Sitzungen habe ich 
ähnlich im Wechsel digital und Präsenz teilgenommen, ich habe 
nur eine Sitzung versäumt, da es bei dieser keine hybride 
Teilnahme Möglichkeit gab, aber dennoch einen Bericht an das 
Präsidium geschickt.   

2. AStA Sprechstunde 

 Während der Vorlesungszeit führe ich Donnerstags von 13-
14Uhr Sprechstunde mit Marika (Referat Internationales). 



3. Aktivitäten innerhalb des Referates Sport und 
referatsübergreifend  

3.1 Sport  

Stadtradeln  

Im Rahmen des Stadtradelns in Frankfurt Oder wurde dafür 
geworben der Uni-Gruppe „Europa-Universität“ beizutreten. Es 
wurden zwei Fahrradausflüge von mir angeboten, für die sich 
leider keiner angemeldet hat. Ich habe für die Gruppe einen 
Wettbewerb organisiert, bei welchen die drei fleißigsten 
Radler:innen (EBikes ausgeschlossen) einen Preis aus dem 
AStA Shop gewinnen konnten. 
  
Bewegte Stadtführung  

Im Rahmen der Ersti Woche plante ich erneut die Durchführung 
einer bewegte Stadtführung, dieses mal aber nur zu Fuß. Diese 
sollte am 22.10.2021 um 16.30Uhr am AudiMax starten, aber 
da sich auch dort leider keiner angemeldet hat, fand sie nicht 
statt. Ich plane diese nochmal anzubieten zu einem 
angemessenen Zeitpunkt.  

Fahrradstation  

Die Fahrradstation war kaputt und wurde von mir im September 
abgebaut, zur Werkstatt geschickt und dann wieder aufgebaut. 
Mit Beginn des Wintersemesters war sie wieder nutzbar.  

Jedoch erreichte mich Ende Oktober die Nachricht, dass die 
Station wieder defekt ist. Ich versuche jetzt einen Handwerker 
dafür zu finden, weil das zurücksenden nach Polen das 
Problem offensichtlich nicht beheben konnte/kann. Nach einem 
weiteren Telefonat mit der polnischen Firma, die keinen 
Handwerker schicken kann. Ich arbeite mit Hochdruck an einer 
Lösung des Problems. 

3.2 Vertretung des AStAs / EUV  

USC  



Wir stehen derzeit im Austausch mit dem USC und Kanzler der 
Universität, da wir als AStA unzufrieden mit der aktuellen 
Situation sind und uns, gerade dadurch, dass die Universität 
zur Präsenz zurückkehrt, eine bessere Kommunikation und 
Zusammenarbeit mit dem USC wünschen würden.  

Es fand im Rahmen dieses Wunsches ein Treffen mit dem 
AStA, USC und Kanzler statt, an dem ich krankheitsbedingt 
leider nicht teilnehmen konnte, aber Ira und Johanna waren 
dort und es wurde der Wunsch nach einer besseren 
Kommunikation und Transparenz, sowie ein Angebot unserer 
Hilfe (bezüglich Marketing usw.) geäußert.  

Ich habe zusätzlich den USC um eine monatliche Update Email 
gebeten, damit ich wenn ich die Universität und den 
Hochschulsport bzw. Das Sportreferat nach außen vertrete, 
immer aktuelle Informationen teilen kann.  

Am 30.11.2021 soll der AStA-Cup stattfinden, derzeit ist aber 
noch unklar ob das de facto passieren wird. 

Allgemeiner deutscher Hochschulsportverband (adh)  

Am 24.09.2021 nahm ich am Länderrat, also der Konferenz 
aller Hochschulsportverantwortlichen aller Bundesländer, digital 
teil.  

Am 27.10.2021 nahm ich an der Landeskonferenz für 
Hochschulsport Brandenburg in Potsdam teil. Dort wurden 
Updates zu den Öffnungen der Brandenburger Hochschulen 
und deren Sporteinrichtungen gegeben, es fand auch ein reger 
Austausch zur Situation statt.  

Ich bin weiterhin studentisches Mitglied der Landeskonferenz 
Brandenburg und werde dies unabhängig von meinem AStA 
Referat ausüben. 

3.3 AStA Shop  

Allgemein  



Ich habe mich bis zur Besetzung der Berufenenstelle im 
Oktober Anfang September bis Ende Oktober um den AStA 
Shop gekümmert, diesen geöffnet und verwaltet. Die Berufene 
für den AStA Shop ist für diese Legislatur Lina Kreutz, der 
Mitarbeiter Jan-Marius Rogler.  

Ich möchte diesen Bericht nochmal nutzen, um mich für die 
missliche Lage am Anfang der Legislatur im AStA Shop zu 
entschuldigen. Es war mir wirklich nicht bewusst, das die 
ehemalige Berufene und Mitarbeiterin Gene ohne Vertragliche 
Regelungen arbeitete, da ich schon die vorherige Legislatur 
nicht mit der Vertragssituation im AStA Shop nichts zu tun 
hatte.  

3.4 Unterstützung anderer Referate sowie allgemeine AStA 
Projekte 

Ich unterstütze Referent:innen bei folgenden Veranstaltungen: 

17.09.2021 Podiumsdiskussions im Rahmen der 
Bundestagswahl 

18.09.2021 Flohmarkt in der KuMa 

8-10.10.2021 Klausurtagung  

13.10.2021 Krankheitsbedingte Übernahme Polnisch-Crashkurs 

26.10.2021 Info Stand Semesterticket + Urabstimmung GD 

27.10.2021 Semester-Opening-Party im Stuck 
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